

〔『法学新報』第23卷11(270)号 大正2年12月1日〕

○中央大学運動会 我中央大学は去月九日中野町なる運動場に於て秋季大運動会を開催したるか時正に秋闇にして霜氣淒緊を加へ山は秋の老ゆるに任せて容偏に瘦せ菊は霜の濃かなるに到りて色漸く佳し吾校二千の健兒が今日こそ中原の鹿を獲むものと勇躍するの有様は見る目も最とどすかすかしき程なりしか、軽て一声競技開始の号炮は打揚けられたり劈頭第一の二百ヤート競走に次て載囊、提灯、抽籤、鱗握、梨拾等の滑稽なる競技ありしか障礙物競走に於ては予科の山崎氏一等賞を占めて得意然たりき此間運動タイムスは例に依り競技を終る毎に号外を發して來觀者に勝敗を報し法三福田君の配達夫は實に号外以上の好評なりし余興の仮装行列も亦法科の社会行列、経済科の「ストライキ」、商科の七福人、柔道部の五人男等何れも其滑稽に腹を撫らしめ午後の競技に移りては先づ暗算競走連の計算を間違へお百度参りを為すあり結極商科の大野君経済の田中君法科の内田君優勝者となりヤード競走にては意氣衝天の健兒等か

(同)  
猛然飛行して一進一退する有様は恰も胡蝶の乱るるか如く思はず手に汗を握らしむ競技は益々佳境に入りて我人共に酔えるか如く樂隊は嘵嘵たる樂を奏して青春の血を躍らしめ時時打揚くる花火の音は益々場の内外の人気を引立て朝来の曇天転た冷気を覺ゆるにも拘らず來觀者は犇犇と詰め合ひ立錐の余地無きに至れり軽て各中学校選手の競走を開始するや青山師範の霜田君一等賞を、麻布中学の飯村君二等賞を、青山師範の霜田君三等賞を得て頗る得得たりき各専門学校競技に於ては慶應の津村君、日本歯科医専門学校の阿部君山川君優勝者となり次て当日第一の呼物たる本学対科レースありて各科の応援猛烈を極めスタートに立てる選手は意氣軒昂各必勝を期するものの如く心臓の鼓動を静めて発銃の食指動かはやと待ち受けたり火蓋は切られ彼らは猛然躍進せり赤か青か果た紫か応援団は狂せり看客は熱せり而して最後の勝利は商科神崎君の手に帰したりき他科選手の感概果して如何そや優勝を表彰すべき花輪は乃ち神崎君の手に授与せられぬ時既に薄暮、夕陽彼方の森に落ちて短かき秋の日足を没する頃一同中央大学の万歳を三唱して解散したり (委員報)